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(問題編號： 6828) 
 

 

總目：  (60) 路政署  

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (1) 基本工程   

管制人員：  路政署署長  (鍾錦華 ) 

局長：  運輸及房屋局局長  

問題：  

1) 政府推展磅巷扶手電梯項目的進度為何？至今用於這項目的分項開支

為何？  
 
2) 署方會否計劃就其優化方案展開公眾諮詢？若會，具體工作計劃及預算

開支為何？若不會，原因為何？   
 
3)  政府預計甚麼時候可正式決定是否落實上述項目，及提交工程開支、日

後維修保養費用的估算及工程時間表，並決定是否就工程開支向立法會

財務委員會申請所需撥款？  
 

提問人：陳淑莊議員  (議員問題編號： 27) 

答覆：  

1) 就磅巷扶手電梯項目，路政署已委聘工程顧問進行勘測及初步設計工

作，截至 2017年 2月，有關項目的總開支約為 185萬元。  
 
2) 路政署於2013年曾就初步設計方案諮詢公眾，經分析公眾的意見後，路

政署制定了初步優化方案，以處理公眾關注的事項，並於 2015年諮詢中

西區區議會，以及舉行公眾論壇。路政署及工程顧問現正整理和分析接

獲的意見，並計劃於 2017年第二季向中西區區議會匯報項目進展及聽取

區議會的意見。  
 
3) 政府會考慮所有相關意見及聽取中西區區議會進一步的意見後決定就

項目的下一步工作。  
 
 

– 完  –


